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在上星期三的動議辯論，很多議員表達了關於廣播政策的意

見。我們希望藉着今日的委員會會議，更加詳盡討論這個政

府、市民及各議員都非常關注的課題。  
 
首先讓我就公共廣播服務的諮詢交代一下，然後請常任秘書長

介紹發展數碼廣播的下一步工作，以及回應議員最關注有關政

府會否檢討廣播法例的看法。  
 
大家都知道，去年政府成立的獨立委員會提交了報告書，當中

提出了一籃子有關香港公共廣播服務未來發展的建議。相信大

家各位議員也記得這份由黃應士先生做主席的報告書。  
 
這些建議，特別是對香港電台（港台）的未來，均是敏感而且

非常複雜的事宜，會對本港的廣播、文化、社會、財政和其他

各方面也有深遠的影響。議員及公眾在過去都提出了很多意見

和建議。  
 
政府原先是打算在今年初廣泛徵詢公眾意見。但是大家也知

道，最近由「民間電台」廣播訴訟一事引發的討論，議員及公

眾對廣播都提出了一些新的問題和意見，除了發牌機制外，更

加帶出了很多新的問題和意見，例如廣播頻譜是否不足及有效

使用的問題。而與公共廣播有直接關係的，就是應否預留及開

放一些頻道或時段，讓民間團體參與廣播。  
 
在覆蓋全港的 13 條電台頻譜中，港台一共佔了 7 條。如果要
考慮更有效使用電台廣播頻譜及開放公共廣播頻道或時段的

問題，我們應該一併考慮香港電台以至未來公共廣播的服務範

疇。正因如此，我們必須小心處理這些問題，作出通盤和周詳

研究。  
 
為了更全面考慮上述的問題，政府是需要比原定更多的時間，

但可以承諾的是，我們必定按原先計劃，發表諮詢文件，廣泛

聽取立法會、市民及持份者的意見。  
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剛才我進來立法會的時候，港台的員工交了一封信給我。我想

說一說，我很理解，一日未有具體的建議，港台員工對於自己

及港台前景的憂慮。這是人之常情，我是十分理解的。不過，

從過去議員和社會各界人士提出的意見，可以看到香港大部分

的市民都是支持在商營廣播以外，是需要發展以公帑營運的公

共廣播服務。我希望港台員工能一如既往，以你們專業的精神

和服務態度，繼續緊守你們的崗位，為市民提供優質的服務。 
 
另外，劉（吳惠蘭）秘書長將於明日與港台代表會面，介紹最

新的情況。以下我希望請劉秘書長介紹數碼廣播、開放大氣電

波和檢討法例的情況。  
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